
 

Delocalizzazione autobus De Sio deve andare prima in Regione Solo
poi da Festa

  

Avellino. Dall'Ente Provincia: E’ stata rinviata a data da destinarsi la riunione che era stata fissata
per domani – 5 Dicembre – alle ore 12 a Palazzo Caracciolo, con il sindaco di Avellino, Gianluca
Festa e l’amministratore unico di Air Mobilità Srl, Alberto De Sio per fare il punto sulle ipotesi di
provvisoria delocalizzazione del terminal bus di piazza Kennedy ad Avellino. Con una nota Air
Mobilità Srl comunica di aver ricevuto convocazione in Regione Campania per il prossimo Lunedì al
fine di affrontare lo stesso argomento. Di qui, la richiesta di differimento dell’incontro programmato
per domani.

NdR: Perchè questo "dirottamento", ovvero cambiare la "rotta" prestabilita? Non sarebbe stato
meglio "portare" in Regione il pensiero, le ipotesi, studiate e magari concordate ad Avellino e poi
"riferirle" a Napoli? E' vero che in Irpinia, da un bel pò di tempo non si ha ben chiaro cosa accadrà
all'autostazione, quando sarà effettivamente "usufruibile" nella sua interezza così come è vero che
in una cittadina così piccola con "spazi circoscritti" si facciano infinite ipotesi sulla delocalizzazione
(già è stato "smembrato" il sito di piazza Kennedy) ed ipoteticamente, un qualsiasi altro
spostamento, se non ben studiato, potrebbe provocare disagi ulteriori all'utenza ed ai cittadini ove si
andrebbe (altro posto ancora) a situare il nuovo stazionamento ma detto ciò si tratta comunque dei
trasporti irpini quindi il primo studio dovrebbe essere concertato in loco. Ed allora le "Istituzioni"
irpine si facciano "sentire" a Napoli. Perchè non sono stati convocati in Regione, Sindaco e
Presidente visto che si affronterà lo stesso argomento?
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